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Reunião ordinária dos chefes da
Faculdade de Direito, realizada em
11.07.22, às 14h, na modalidade virtual,
pela Plataforma Meet, por meio do Link:
meet.google.com/vze-wswo-npx.
 

No dia onze de julho de dois mil e vinte e dois, às 14h, reuniu-se o Colegiado de
Unidade em reunião conduzida pela professora Fernanda Pimentel e os professores
presentes foram: Plínio Lacerda, Wanise Cabral, Paulo Corval, Sérvio Túlio, Fernando
Gama e Ozéas; representando os técnicos administrativos estavam os servidores:

, Mirian Amorim, Ilma Regina e Sabrina Salustiano. A professoraFelipe Stevans
Fernanda iniciou a reunião, saudou a todos, agradeceu pela presença e participação
do Colegiado de Unidade. Parabenizou o professor Wilson Madeira pelo processo
eleitoral em nome da direção pela grandeza da campanha realizada pelo professor e
Wladmir nos Campus da Universidade Federal Fluminense. Ressaltou sobre a
importância do voto de todos para reitor no segundo turno, disse que muitos estão no
remoto, mas deixou o apelo devido a importância em se envolver nesse processo
democrático da Faculdade de Direito. Após as considerações iniciais, passou para o
primeiro ponto de pauta. A Professora Wanise saudou a todos e solicitou a inclusão do
processo da professora Roberta Pedrinha de mudança de regime para dedicação
exclusiva, que já foi aprovado pelo Departamento de Direito Público. Como não houve
oposição pelo Colegiado, a professora Fernanda solicitou a inclusão de mais dois
processos de dedicação exclusiva das professoras Lívia Pitelli e Daniela Juliano para
apreciação e aprovação de todos nessa reunião, pois a análise prévia já foi realizada
pelos Departamentos. A Diretora solicitou inversão de pauta, sendo assim, o ponto
inicial passou a ser o seguinte: PONTO 1 - Apresentação do Instituto Confusio em
parceria com a Beijing Language and Culture University e a Universidade da
Cidade de Macau e aprovação pelo Colegiado de Unidade. O professor Evandro,
convidado nessa reunião para esclarecer e mostrar a relevância desse projeto para
Faculdade de Direito e para a Universidade, adiantou que a razão do ponto na reunião
hoje, que foi levada ao Departamento de Direito Público, a rigor não seria submetido ao
Colegiado de Unidade; mas é um projeto extremamente importante para a Instituição.
O projeto está sendo conduzido a partir de um movimento do professor da

mailto:felstevans@yahoo.com.br
https://meet.google.com/vze-wswo-npx?hs=224


SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE

Faculdade de Direito

Faculdade de Direito, por isso, o ponto foi incluído em pauta, após o esclarecimento da
inserção, o ponto foi passado para o professor Evandro. O citado professor agradeceu
pela oportunidade de fala em reunião, agradeceu a atenção de todos e se apresentou
para os que não o conheciam. Disse que após o seu afastamento para pesquisa e
estudo na China, aprovado pelo Departamento, tentou viabilizar vários projetos, dois
mais importantes: um sobre a implementação do Instituto Confusio e outro de incluir a
Universidade na liga de Universidade Publix que foi iniciativa da Universidade Fudan.
Evandro recebeu uma proposta de um professor de Pequim que pediu o contato de
uma Universidade para fazer parceria com a Universidade de Macau, que é uma
cidade que tem força nos laços histórico e linguístico, fora que é extremamente rica e
possui investimento na área da educação. Em 2019 o professor participou de uma
reunião com os secretários e eles disseram que têm bolsas em excesso e muitos
recursos para investimento, por isso, houve iniciativa desse projeto. O orçamento que
eles enviam é no valor de cerca de 100 a 150 mil dólares por ano para manter a
estrutura funcionando, além de enviar recursos financeiros, enviam professores para
ensinar o idioma. O projeto é estratégico porque permite o diálogo entre Universidade
de diversos países e estabelece uma parceria. O professor Evandro disse que
conversou com o professor Wilson durante a campanha e com o reitor que, em contato
telefônico, foi exposto o projeto para ser colocado em pauta. Após essas reuniões,
houve a conversa com a professora Fernanda e reunião com o magnífico reitor Antônio
Nóbrega. As Universidades estão interessadas em parceria e se não for com a UFF,
será com qualquer outra Universidade no Brasil . A proposta já foi levada ao
Departamento, que já foi aprovado de forma unânime e, como foi mencionado, o
objetivo é que a Faculdade de Direito leve a parceria adiante. A professora Fernanda
agradeceu, parabenizou o professor por proporcionar essa parceria, sem manifestação
contrária, foi aprovado. O projeto será encaminhado ao professor Evandro já com a ata
da reunião após o fim das eleições para reitor, que dará a continuidade, independente
da chapa vencedora. Esses recursos vão proporcionar melhores oportunidades para os
alunos e para a Universidade como todo. PONTO 2 – Reorganização dos espaços do
Casarão da rua Tiradentes- O professor Fernando Gama perguntou o porquê que o
ponto está sendo debatido, tendo em vista que ele já tem organizado os espaços do
Casarão, inclusive tem aplicado produto de descupinização. A professora Fernanda
disse que a Universidade é dinâmica e várias demandas têm surgido na direção e por
isso foi levado ao Colegiado, que é a instância adequada para deliberar sobre os
espaços físicos. Disse que em 2015 foi realizada uma distribuição dos gabinetes da rua
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Tiradentes como: LAFEP, GRUPO DE PESQUISA, ETC. A comissão do espaço físico à
época deliberou que todos os professores de todos os Departamentos teriam assento
nas salas do Casarão. Atualmente, há muitos professores novos e que estão sem
espaço para as suas atividades, com isso, a diretora sugeriu uma reorganização do
espaço físico para verificar o que efetivamente está sendo ocupado ou não e a
proposta ao Colegiado é que, para manter o espaço ocupado, parta de uma solicitação
dos colegas que são dedicação exclusiva ou que tenha interesse em utilizar o espaço,
seja por ter um grupo de pesquisa ou de extensão. O LAFEP tem um espaço dinâmico,
que funciona bem, como a sala do professor Lobão. Os espaços estão escassos e têm
professores que não foram contemplados à época e o ponto foi inserido, não com a
intenção de “tirar” o espaço de ninguém, mas para organizar, otimizar, valorizar os
espaços e dar condições para todos. A ideia de chamar os chefes foi para pensar de
forma conjunta e encontrar uma solução. O professor Paulo Corval disse que o ideal é
que a UFF volte às aulas presenciais para ter noção se realmente vai precisar ou não
de espaços para suas atividades no Casarão. A proposta é verificar quais salas estão
realmente vazias, sem funcionamento e a direção vai mandar e-mail para os
Departamentos a fim de saber quais professores têm interesse em realizar atividades
em espaços específicos por meio de formulário a ser enviado pela secretaria, sem
alterar as reservas que já estão em uso. De acordo com os dados coletados,
possivelmente será agendada uma reunião para discutir e organizar os Campus para o
retorno no próximo semestre. A professora Wanise apresentou uma dúvida com
relação ao trâmite do processo de dedicação exclusiva da Roberta Pedrinha e quais
serão os critérios para se adequar às vagas disponibilizadas. A professora Fernanda
disse que assim que o processo chegar à Unidade, será juntada a ata do Colegiado de
Unidade aprovando e seguirá para as próximas etapas; depois desse período de
eleição para reitor. Com relação aos espaços físicos da Tiradentes, ficou determinado
que seja realizado um levantamento realizado pela Míriam e Ubiratan,
encaminhamento para os chefes e resgatar os documentos de 2015 e tentar fazer a
reorganização de modo a acomodar todos os colegas após a listagem dos docentes. A
Diretora disse que o Plano de Trabalho da Unidade e o edital iam sem apresentados
nessa reunião, que já foi aprovado; mas caiu em exigência por conta dos times porque
basicamente todos estão lotados na UORG da direção, agora será necessário montar
dois times: da direção e o time dos Departamentos. O documento já foi reenviado e a
resposta ainda não chegou. Por conta disso, será necessário ser incluído como ponto
de pauta da próxima reunião. A professora Fernanda agradeceu a presença de todos e
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ressaltou sobre a importância de votar que está programado para ocorrer de 09:00h às
12:00h de 16:00 às 20:00h. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada. A
presente ata foi lavrada e assinada por mim, Luane Vianna Paiva, SIAPE 3141358
e pela Professora Fernanda Pontes Pimentel, SIAPE 2524037.

.

Niterói, 11 de julho de 2022.

Luane Vianna Paiva
Assistente em Administração

SIAPE 3141358

Fernanda Pontes Pimentel
Diretora

SIAPE 2524037
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